

# フェルマータ通信 vol.1



開園から一ヶ月が過ぎました。少しずつ保育園に慣れてくれて、一日一日新しい姿を見せてくれる子ども達と楽しく過ごさせて頂いております。子ども達はもちろんですが、保護者の皆様もこの一ヶ月はお子様と離れ、これまでに感じたことのなかった思いも感じられたのではないのでしょうか。子ども達や保護者の皆様との信頼関係を築くことができるよう職員一同努めて参りたいと思います。よろしくお願いいたします。

## 【りずむ組(0歳)】

入園して早1ヶ月が経ちました。初めてママやパパと離れる事で泣いてしまうことも多かったりずむ組さんでしたが、最近では自分でおもちゃを探しにハイハイや伝い歩き、自分で歩いて探しに行く姿が多く見られるようになり、私たちもいろいろな姿が見られるようになりとても嬉しです。5月から子どもたちと沢山初めてを見つ

## 【おんぷ組(1歳)】

集団生活が初めてのお友達が多い中、毎日たくさんの笑顔が見られるようになっていきます。保護者の方と離れる際や、お昼寝の時に泣いてしまう事もありますが、お散歩に行くために避難車を出すと、大きな声を出して喜んだり、園庭のそれぞれのお気に入りの場所で遊んだりしています。日中ののびのびとした様子を、連絡帳などで沢山お伝えしていきたいと思います。

## 【どれみ組(2歳)】

新しい保育園、新しい先生にも慣れて、毎日元気いっぱい遊んでいます。色々なことに興味津々な子が多く、新しいことをするのが大好きです！歌や製作、遊びもその季節や行事に合わせてクラスで楽しく行っていきたくと思っています。子どもたちの可愛い様子や表情を保護者の方々と共有させて頂きながら、これから一年間やっていきたくと思っています。

## 【わおん組(3歳)】

最初の一週間はドキドキの方が大きくて、お友達や先生に少し遠慮して仲良く遊んでいた子ども達ですが、早くも気の合う友達を見つけて昨日の続きを楽しんだり、好きな遊びで一緒に遊ぶお友達が沢山できました。毎日「なにしてあそぼうかなあ」とワクワクしながら好きな遊びを自分で選んで楽しんでいます！最近のブームはお散歩です！

## 【かなで組(4歳)・フェルマータ組(5歳)】

最初の頃は緊張している子ども達でしたが、新しいお友達や新しい先生、新しい保育園に少しずつ慣れてきて、今では「バイバイ！」と保護者の方に笑顔で手を振る姿が見られるようになり、とても嬉しく思います。これからも一人一人が伸び伸びと過ごしていけるように、そしてお友達と沢山のことに協力し、挑戦できるように進めていきたいと思っています。

## 「4月のお誕生日会」



## まことの「誠」のはなし

★ こどもの成長・幸せに向けて！  
このコラムを担当させて頂きます山崎誠と申します。  
まずは簡単な自己紹介をさせてください。  
家族は、こども2人(長男21歳、長女18歳)の4人です。  
主に海外での仕事に携わってききましたが、2人のこどもたちが学校に馴染まなかったことで、「彼らの個性を伸ばすには？」など、「本当の学び」について考える日々を過ごしてきました。  
そして、こどものオンリーワンを発見するNPOや、ものづくりスクールを運営、実践してきました。  
子育ては、楽しくもあり、悩みも多いですね。  
「こどもの成長、そして幸せにどう親が関わっていくのか？」  
もちろん、正解は一つではありませんね。  
このコラムが一つのサンプルとして、子育てを違った角度から眺めるきっかけとなり、日々の悩みが楽しみにつながれば幸いです。

## ●お知らせ●

内科検診が5月27日(木)にあります。  
その日はお仕事がお休みでも登園のご協力をお願いします。

## ●薄着の習慣を身につけましょう●

薄着の目安は大人より一枚少なく！です。  
暖かい日が増えてきましたので、Tシャツのご用意をお願いします。また肌着には汗と皮脂を吸着してくれる作用があるので、肌着を着て肌を清潔に保ちましょう。

